

18 de junio de 2020

Estimada comunidad universitaria:

El día de hoy la Suprema Corte de Justicia de los Estados Unidos votó por mantener la Ley de Aplazamiento para Inmigrantes Menores (DACA, por sus siglas en inglés), un programa que ha permitido que una gran cantidad de estudiantes asistan a Western Oregon University y se gradúen. Nos emociona muchísimo esta decisión positiva y deseamos compartir esta excelente noticia con la comunidad universitaria. Esperamos que esta decisión también se convierta en una fuerza positiva en el Congreso con miras a allanar el camino permanente hacia la ciudadanía de nuestros estudiantes y empleados afectados.

Los estudiantes de WOU que han sido parte del programa DACA durante los últimos años han hecho contribuciones importantes para nuestra universidad. Nuestra comunidad es mejor gracias a su presencia y esperamos apoyar a nuevos estudiantes para que se gradúen.

También quiero aprovechar la oportunidad para subrayar que WOU siempre ha nutrido a una comunidad generosa e incluyente y que reafirmamos nuestro compromiso con los principios de diversidad, inclusión y comunidad. Nuestro plan estratégico declara que “Las prácticas (de WOU) se guían por [...] equidad e inclusión; una base fundamental en diversidad humana; apreciación por la complejidad del mundo; y fuerza adquirida a partir de la variedad de nuestros orígenes, habilidades, experiencias culturales, identidades, áreas de conocimiento y medios de expresión.”

Para los estudiantes y empleados DACA afectados por esta decisión, espero que esta resolución les quite un peso de encima y les permita avanzar. WOU continuará caminando a su lado en esa jornada porque juntos logramos metas.

Atentamente:



Rex Fuller
President